

Najad 330

The basic difference relating to the interior of a Najad compared to other yachts is the well designed and proven layout. Considerable attention is paid to detail and finish of the woodwork. A yacht which you are going to use as your home and that will work well and suite your requirements must allow you the choice of customization. This requires a good basic layout.

The berths must be both comfortable and in pleasing surroundings. Would you like a cosy atmosphere in which to welcome friends? The Najad 330 fulfills this requirement.

Den viktigaste skillnaden när det gäller interiören i en Najad jämfört med andra yachter är den väldesignade och beprövade layouten. Stor uppmärksamhet har lagts på detaljerna och finishen i träarbetet. En yacht som du kommer att använda som ett hem, och som ska fungera bra och passa dina krav, måste ha möjlighet att skräddarsys. Detta kräver en bra grundlayout.

Kojarna måste både vara bekväma och ha tillfredsställande omgivning. Vill du ha en mysig atmosfär där du kan välkomna vännerna? Najad 330 uppfyller det kravet.

Der grundlegende Unterschied beim Interieur einer Najad im Vergleich zu anderen Yachten ist das schöne Design sowie das durchdachte und bewährte Layout. Großes Augenmerk wurde hier sowohl auf Details als auch auf die hervorragende Verarbeitung der Holzarbeiten gelegt. Eine Yacht, die Sie wie Ihr Zuhause empfinden, und die all Ihren Wünschen und Bedürfnissen entsprechen soll, muss maßgeschneidert werden können.

Die Kojen müssen komfortabel sein und sich in einer angenehmen Umgebung befinden. Wollen Sie eine schöne Atmosphäre um Freunde und Gäste willkommen zu heißen? Die Najad 330 erfüllt Ihnen diesen Wunsch.

